

Evènements

Fêtes des Mères:

Dimanche 26 mai, la Fête des Mères s'est déroulée sous la Halle, avec des élèves de l'école maternelle Simone Veil et de l'école Sainte Marie. Les poèmes et chants ont été appréciés et plus particulièrement par les mamans.

Une centenaire à Ste Foy. La Municipalité a voulu mettre à l'honneur Mme Chantal DE GAYARDON Marquise DE FENOUIL qui a fêté son 100ème anniversaire le 7 juillet, ainsi que les mamans qui ont donné naissance à leur 1er enfant depuis la dernière fête des mères. C'est ainsi que Mme Coraline BATAULT-SAUBIN a été également distinguée par Mme Le Maire.

Toujours aux rendez-vous, les Sans Soucis Fidésiens nous ont animé cette cérémonie avec de nouveaux morceaux de leur répertoire.

A cette occasion Mme Le Maire a aussi une pensée pour tous les papas et chaque maman est repartie avec une belle rose.

Au cœur de Sainte - Foy - l'Argentière Été 2024



Chères Fidésiennes, Chers Fidésiens

Ce début d'été, malgré la météo capricieuse, a retrouvé ses activités traditionnelles portées par nos formidables associations, entrecoupées par les diverses élections qui se sont déroulées dans un climat parfaitement serein. La 2ème édition de la Vogue, organisée par le Comité des Fêtes a été un succès et s'est clôturée par le feu d'artifice, offert par la Municipalité.

Je tiens à féliciter le travail du 1er Conseil Citoyen des Jeunes, qui a trouvé une première concrétisation dans la réalisation d'une fresque aux abords des écoles et du Collège.

Deux réunions publiques ont été mises en place le 6 février et le 22 mai 2024, auxquelles vous avez été nombreux à participer et je vous en remercie encore.

Au cœur de notre Sainte Foy, les actions concrètes, structurantes, à la fois attentives à l'environnement, tout en renforçant la sécurité, prennent corps chaque jour, au travers des travaux d'envergure de notre village.

Tandis que les travaux obligatoires de séparatif des réseaux sont sur le point de quitter la Grande Rue, les importants travaux d'Aménagement transforment peu à peu les espaces depuis un mois et demi, pour arriver, à terme, à la vision du village, qui est née de vos idées et de notre travail.

Tous ensemble, nous nous engageons pour que notre Sainte Foy rayonne au cœur de nos Monts.

Je profite de l'occasion pour remercier toute l'équipe municipale (Adjoints, Conseillers et Agents) pour leur investissement sans faille et je suis heureuse de vous annoncer que l'équipe s'agrandit avec le recrutement de Monsieur **Régis LE GOUAR**, notre **Policier Municipal**, Brigadier-Chef, qui interviendra à temps égal sur les communes de Saint Laurent et de Sainte Foy et va prendre ses fonctions le **Jeudi 1er Août 2024**.

Je vous souhaite de tout mon cœur un très bel été.

Prenez bien soin de vous et de vos proches

Karine BERGER

Votre Maire



Travaux

Assainissement

Les travaux conduits par les entreprises SOGEA et LACASSAGNE se poursuivent selon leurs différentes phases selon la temporalité présentée lors de la réunion publique du 6 février.



Aménagement

Les travaux d'Aménagement ont débuté le 27 Mai 2024. Plusieurs entreprises se coordonnent pour la réalisation de ce chantier d'une belle ampleur. Une priorité a été fléchée dans la réalisation des places, tant que la section Assainissement se trouve dans la Grande Rue. Sur la Place de la Gare, un urbanisme transitoire a été créé afin d'optimiser et d'augmenter de façon conséquente le nombre de stationnement. Parallèlement à l'enfouissement de réseaux « secs », les entreprises travaillent cet été sur la réfection de la Place du Centre. Vous pouvez retrouver EIFFAGE pour la partie Voirie (VRD), MIGMA (béton) et GREEN STYLE (Partie Paysagère).

